
Jahreshauptverssammlung am 14. März 2025 

36 Personen nahmen an der Sitzung im Vereinsheim des SV Baindt teil (danke für die Nutzung der 
location).  

Die 1. Vorsitzende Sibylle Boenke begrüßte die Anwesenden, insbesondere Herrn Herrmann als 

Vertreter der Gemeinde. Die Versammlung war ordnungsgemäß einberufen worden. Es gab keine 
schriftlichen Anträge zur Beschlussfassung durch die Mitgliederversammlung.  

Die Ressortberichte der Vorstandsmitglieder zeigten eine gute finanzielle Lage des Vereins sowie 
eine seit Jahren stabile Mitgliederzahl auf. Das Interesse an bestimmten Meisterschaftsturnieren 

hat zunehmend nachgelassen. Es wird Aufgabe der Vorstandschaft in der nächsten Sitzung sein, 
„gesellige“ Ersatzspiele zu kreieren. Die Jugendarbeit im Verein läuft zufriedenstellend. Jugendwart 

Philipp Neubauer dankte seinen beiden Helfern Sevgi und David für deren hervorragende 
Unterstützung. Der Technische Leiter informierte die Anwesenden über die Kündigung des 

Platzwarts Anfang März und lieferte gleichzeitig die erfreuliche Nachricht hinterher, dass die 
sofortige Suche nach einem Ersatz erfolgreich war. Wir freuen uns und hoffen auf eine gute 
Zusammenarbeit mit dem „Neuen“. 

Wie immer sehr zufrieden waren die beiden Kassenprüfer mit der Arbeit des Kassiers. Roland 
Futterer lobte die hervorragende Arbeit von Leo Reich. Im Anschluss erfolgte unter der Leitung von 
Herrn Herrmann einstimmig die Entlastung des Kassiers und der gesamten Vorstandschaft durch die 
Mitgliederversammlung.  

Bei den nachfolgenden Wahlen, ebenfalls geleitet von Herrn Herrmann (vielen Dank!), wurden 
folgende Vorstandsmitglieder sowie die Kassenprüfer einstimmig für ein/zwei Jahr/e gewählt: 

- Zweiter Vorsitzender Dr. Sascha Wösle (neu) 
- Schriftführerin Inge Fink-Spöri 
- Jugendwart Philipp Neubauer 
- Breitensportwartin: Barbara Blattner 
- Ein Organisator f. Bewirtung  Rafael Grabherr (neu) 
- Technischer Leiter (1 Jahr) Gerhard Reich in Organisator-Funktion 
- Zwei Kassenprüfer (für 1 Jahr) Edgar Schaz, Roland Futterer 

Herzlich willkommen Sascha und Rafi in unserem Team. Auf gute Zusammenarbeit! 

Unter TOP Verschiedenes kamen folgende Punkte zur Sprache: 

- Anfrage des Technischen Leiters zur Einführung eines „jour fix“, ein fixer Tag im Monat für die 

Erledigung von, häufig anfallenden, Pflegearbeiten durch Mitgliedereinsatz. Der Vorschlag fand 
Zustimmung und wird Thema der nächsten Sitzung sein. 

- Antrag der Vorstandschaft auf Beitrags- und Gebührenordnung (genauer Wortlaut s. 
Vereinshomepage und Vereinsbroschüre). Der Antrag bekam, bis auf eine Gegenstimme, die 

Zustimmung der Anwesenden.  
- Verabschiedung zweier langjähriger Vorstandsmitglieder: Max Reich, 2. Vorsitzender (14 Jahre 

und Silvia Auer, Organisatorin für Bewirtung (8 Jahre).  
- Anregung aus der Vorstandschaft, die Bargeldzahlung im Vereinsheim auf Kartenzahlung  

umzustellen. Die Mehrheit der Anwesenden zeigte sich hierzu positiv gestimmt. So wird auch 
dieses Thema mit in die nächste Vorstandssitzung genommen. 

- Einen besonderen Dank richtete Edgar Schaz an Oskar Halder, den „Chef“ der Rendezvous-
Gruppe. 

Die 1. Vorsitzende Sibylle Boenke schloss die Sitzung mit einem Dank an die Anwesenden für ihr 
Erscheinen und guten Wünschen für die kommende Saison. 

Inge Fink-Spöri 

Schriftführerin 


